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新型コロナウイルス感
染症の影響により、

何かと制限の多い一年で
した、特に病院や老人ホー

昨年は新型コロナウイルス感染症
の影響で大変な年

でした。ほとんど外
出をせず、両親が
東京都と札幌
市にいます
が、会いに行
くこともで
きませんでし
た。
今年こそは

感染症も収束
して自由に旅
行などに行け
るようになる
ことを願って
います。

大水宣子

昨年の4月から新社会人と
して雄武町で働き始め

ました。さまざまな経験を通
じて、楽しく、充実した日々
を送ることができ、周りの人
の優しさや思いやりに何度も
救われた一年でした。 昨年
は、社会全体として異例の状
態にあったと思います。この
状況がどれほど続くかわかり
ませんが、あの時、頑張って
良かったと思える日を早く迎
えたいです。

おおみず のぶこ・宮下町・国保病院勤務リハビリ助手
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今年は最高学年の 6 年
生になるので、下級生を
引っ張って、小学校最後
の年を楽しみたいです。

さん

丑
（
牛
）

う
し

さん

昨年は新型コロナウイル
ス感染症の影

響で、学校が休
校になったり、
短縮されたり
して残念なこ
ともありまし
たが、先生
たちが対策
を行ってく
れた中で行
事ができた
ので楽しい
こともいっ
ぱいでした。

今年の干支はこの私。干支の中では2番目よ。足の遅い私は、1 番を目指して誰よりも早
く夜明け前に出発したんだけど、こっそり背中に飛び乗っていたネズミさんに 1

番を取られちゃった。だけど、足が遅い私でも 2 番になれたのだから満足しているわ。
人間の世界では丑年は、子年に蒔いた種が芽を出して成長する時期とされているらし

く、先を急がず目前のことを着実に進めることが将来の成功につながっていくと言われ
ているそうじゃない。
みんなには、牛乳やそれを加工した製品がおなじみよね。でも戦国時代では、牛乳を

飲むと牛になると言われ、忌み嫌われていたらしいわ。こんなに栄養価が高く素晴らし
い飲み物なのに失礼ちしゃうわよね。子どもたちには、たくさん牛乳を飲んでもらって
私の牛乳が成長する手助けに役立てば素敵だと思うわ。

ムへの面会や札幌
市にいる娘にもな
かなか会うことが
できないのが残念
でした。
今年は昨年行け

なかった旅行など
に行ければと思っ
ています。そして、
おいしい給食を子
どもたちに届けた
いですね。

近藤里奈

48

目に見えない新型コロ
ナウイルス感染症に

振り回された一年でした。
それに伴う規制で、施設に
居る父とも面会禁止になり
想像もしなかった緊急事態
に悶々とした日々でした
が、自分を見つめ直す切っ
掛けにもなりました。昨年
は私の元気の源である息子
たちの陸上大会も無観客試
合だったので、今年は、選
手も応援する側も全力を出
せる環境になることを願っ
ています。
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長谷川彩香
はせがわ あやか・日の出北町・国保病院勤務
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新居に移り、初めての夏
に、庭で３才になる子

どもとプールで遊んだり食
事したりとゆったりと過ご
すことができました。
新型コロナウイルス感染
症の影響で、保育所のイベ
ントなどいろいろと中止に
なってしまったのがすごく
残念だったと思います。
自我がしっかりし

てきて、日々衝突が多
くなってきた息子です
が、成長の証と思い親子
で頑張っていきたいと思って
います。


